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那覇地区大会を終えた各部活の皆さんから届
いた感想を連載しています。新チームで参加し
た地区大会を終え、思うところが沢山あったよ
うですね。次は、年末、年始に開催される地区
新人大会での目標達成です。チーム目標と個人
目標をしっかり持って頑張って下さい。
「威風堂々」と日々を送ることですね。

［女子バレーボール部］
大会で、トスをきれいに上げることは、あま

り出来なかったので、これからトスを上手に上
げれるように練習して、次の大会ではトスをき
れいに上げてアタッカーが打てるようにしたい
です。試合の時、皆声を出していたので、これ
からの練習でも声を出していきたいので、これ
からの練習でも声を出していきたいです。また、
最初の方は、ボールを簡単に落としていたけど、
段々にボールを落とさなくなったので良かった
です。 １年 宮城珠里

皆、一生懸命声出しをしていたので良かった
と思います。また、ボールを一生懸命落とさな
いように皆でカバーをしていたので、とてもい
い大会だったと思います。次の大会は、絶対１
勝するように練習を頑張って行きたいです。

１年 宇江城さくら

初めての１年生大会で、とても緊張したけど
全力で頑張りました。今回の大会で良かったの
は、サーブを１本もミスすることなく打てた事、
ボールを簡単に落とさないようにした事です。
反省点は、ボールを一本一本ていねいに上げれ
なかったことと、カバーできなかった事です。
次の大会で１勝でいるように日々の練習を頑張
りたいです。 １年 赤嶺梨寿夢

初めての大会で、緊張してサーブカットが出
来なかったので残念でした。でも、自分なりに
声を大きく出せたと思ったので良かったです。

１年 山城佳音

初めて大会会場のコートに立ちました。初め
は緊張して声も出ませんでした。相手のチーム
はサーブやスパイクも強くて、声も出ていませ
んでした。人数は確かに多かったですが、声で
は勝てるようにしたいです。今日はボールを簡
単に落とすことはありませんでした。ボールを
追いかけて触っているけど上に上がらねかった
ことが多くて悔しかったです。私はリベロとし
て自分が出来ること、相手からのボールは全部

自分が取る！という気持ちで頑張って行きたい
です。 １年 橘内優笑

［サッカー部］
今回の大会を終えて、中西中 B と鏡原中・

真和志中に負けて、港川中には同点と悔しい結
果ですが、プレー面では一人一人、頑張って積
極的に取り組めたと思います。今大会は、先輩
方のいない初めての大会で、皆をまとめられる
か不安でしたが、安全に久米島に帰って来れて
良かったです。 12 月の大会では、良い結果を
残せるように頑張ります。

キャプテン ２年 國吉律希

大会１日目の仲西中戦と鏡原中・真和志中戦
では、３－０、７－０と点が取れなかったが、
楽しくプレーが出来ました。大会２日目の港川
中戦では、４－４と引き分けという結果だった
が、４点を取り、その中で僕自身初の公式戦で
点を決めることが出来ました。この大会の良い
点と課題点を踏まえ、これからの練習につなげ
ていきたいです。 ２年 副島晴

那覇地区大会を終えて、初めて試合に出て、
緊張しすぎてパスミスやトラップミスなどで、
失敗した時もあるけど、皆と楽しくすることが
出来たので良かった。 12 月の大会も皆で楽し
くプレーして勝てるように頑張っていきたいで
す。 ２年 中村颯輝

僕の那覇地区大会を終えての感想は、試合に
出ていない時など、味方の応援をしていて、ゴ
ール付近まで来た時は、少しのドキドキ感があ
りました。試合に出て少しの緊張があったけど、
ボールを追いかけて相手にプレッシャーを与え
て頑張りました。結果的に、負けてしまいまし
たが、次は勝てるようにパス回しや体力をつけ、
頑張っていきます。 ２年 我那覇羅斐斗

私は、今回の那覇地区大会を終えて良かった
点が２つあります。１つ目は、１勝することが
出来ませんが、チーム全体で楽しく試合をする
ことが出来たことです。最後まで笑顔で終える
ことが出来たので楽しかったです。２つ目は、
個人で３点、チームで４点取ることが出来たこ
とです。試合までは、１点を取ることが目標で
したが強豪校に対して４点取ることが出来たの
で嬉しかったです。今回の大会での経験を活か
して 12 月の大会に向けて頑張っていきたいで
す。 １年 糸数凪沙

今回の那覇地区大会を終えての反省は、最初
から声出しが出来なかったことです。２試合目
からは、全体的に声出しが出来ていましたが、
１試合目はあまり声出しが出来てなくて、チー



ムにまとまりがなかったので、最初から声出し
が出来るように心がけたいです。今回の大会で
は、仲西中に３－０，鏡原中・真和志中に７－
０、港川中には４－４と惜しくも同点で終わっ
てしまいました。チームの「１点は取りたい」
と言う目標は達成されたので嬉しかったです。
また、最後まで楽しくプレー出来たので良か

ったです。次の新人戦では、今回の大会を通し
ての反省点を改善し、自己ベストを尽くせるよ
うに頑張りたいです。 １年 佐々木花

今回、大会に参加して、今までの練習の成果
を発揮し、自分のプレイをしっかりと出来まし
た。結果は３戦中２敗１分と少し悔しい結果で
した。この大会で学んだ事は、声掛けをするこ
とです。次の大会につながる結果を出すことが
出来たので、次の大会は「１勝」出来るように
頑張りたいです。 １年 遠藤蒼大

今回のデビュー戦で、反省すべき点がありま
す。縦パスやディフェンスなどは、良く出来た
と自分なりに思いますが、それ以上にハンドし
てしまったのが反省する点だと思います。また、
自分のマークも意識しつつ、ボールを見ること
があまり出来なかったので、猛省して今後の練
習に生かしていきたいです。 １年 大城仁

１試合目は、仲西中 B に負けてしまい、２
試合目はも負けました。３試合目は、４－４－
で引き分けでした。悔しかったですが、今まで
の演習の成果を発揮できたと思います。また、
試合の中での声掛けや応援なども出来ていて良
かったです。 12 月の大会では、１勝出来るよ
うに頑張りたいです。 １年 上間帆純

私が大会に参加しての感想は２つあります。
１つ目は、しっかりボールを追ってチャンスが
あればシュートをねらっていたことです。２つ
目は、真ん中で攻められてもゴールやパスをち
ゃんとさせないように、守りをしていたことで
す。 12 月の大会では、シュートを決めきれる
ように頑張る。 １年 國吉竜斗

私は、今大会では少ししか出番がなかったの
ですが、前回の夏季総体より出られたので良か
ったです。また、皆がとても楽しそうに試合を
していたので見ている人もワクワクしました。
負けたけど、４点も入れたと聞いたのでとても
嬉しかったことが心に残りました。

１年 渡慶次凜夏

那覇地区大会に参加して、感じたことは２つ
あります。１つ目は、試合中に皆で声を出し合
って、気持ちを切らさないことが大切だという
ことです。２つ目は、試合は楽しくプレイし、
練習したことや、皆のアドバイスを取り入れて
プレイすることが大切ということです。１日目
は２試合とも負けたけど、２日目は港川中に同
点だったので嬉しかったです。次の新人大会で
は１勝出来るように頑張ります。

１年 濱元奏人

第 15 期生徒会長選挙に、４名が立候補し、
一生懸命に選挙活動を展開してくれました。
12 月８日(火)に投票が行われ、「又吉乃亜」さ
んが生徒会長に選出されました。新役員の発表
も近日中に行われ、役員引継式を経て、新体制
で活動を始めます。コロナ禍で厳しい運営をし
て来た、第 14 期生徒会役員の皆さんに感謝す
ると共に、暫くコロナ禍での生徒会活動となる
第 15 期の生徒会役員の皆さんに、エールを送
りたいと思います。
[A sutudent council,by the students,for the students.]

校内を歩いていると、様々な掲示物が目に飛
び込んできます。いくつか紹介します。

［人権作文］ [新しい生活様式のお知らせ]

[生徒会各委員会] [図書委員会]

中 学 校 生 活 に も 慣

れ、係活動等一生懸命

に取り組んでいる様子

が分かります。来年は、

中堅学年として頑張っ

て欲しいですね。


